

Aktionstag zum »Tag der Wohnungslosen« Programm für den 11. September 2025 von 12.00 bis 16.00 Uhr

An drei verschiedenen Aktionsorten in der Augsburger City werden drei Schwerpunktthemen gesetzt. An professionell besetzten Infoständen – augenfällig und spielerisch durch das **theter ensemble** in Szene gesetzt – können sich interessierte Bürgerinnen und Bürger, aber auch Betroffene selbst über das umfangreiche Hilfenetzwerk in Augsburg informieren, Fragen stellen, sich zum Nachdenken anregen lassen oder Diskussionen anstoßen. Interaktionen sind nicht nur möglich, sondern durchaus erwünscht!

- **Der Gesellschaft den Spiegel vorhalten.**
**Zeitgemäße, zugewandte und wirksame Wohnungsnotfallhilfe:
Die AG Wohnungsnotfallhilfe stellt sich und ihre Ziele vor**
Königsplatz, 12.00 – 16.00 Uhr
→ Mitglieder der AG Wohnungsnotfallhilfe stellen die AG, ihre Aufgaben und Ziele vor und diskutieren mit Ihnen über Ideen, Wünsche, Herausforderungen und Grenzen.
- **Ein Zuhause braucht vier Wände.**
Hilfe kostet Zeit und Geld.
Moritzplatz, 12.00 – 16.00 Uhr
→ Präventionstätige informieren Sie zum Thema Wohnung behalten sowie zu Beratungs- und Anlaufstellen und dem Hilfesystem in Augsburg. Denn: Vermeidung von Wohnungsverlust ist die beste Hilfe!
- **Ein Schlafsack ist kein Bett. Ein Zelt ist keine Wohnung.**
Obdachlos – und was geht jetzt?
Willi-Brandt-Platz, 12.00 – 16.00 Uhr
→ Mitarbeitende von Fachberatungsstellen und Notunterkünften zeigen und erklären Ihnen Realitäten, Chancen und Grenzen der Obdachlosenunterbringung.
- **Dein Platz auf der »Heißen Couch«.**
Der Sozialreferent steht uns und Ihnen Rede und Antwort!
Moritzplatz, 14.00 – 15.00 Uhr
→ Interview mit dem Augsburger Sozialreferenten Martin Schenkelberg. Danach: nehmen Sie Platz neben Herrn Schenkelberg auf der Heißen Couch und stellen Sie Ihre Frage. Nicht auf jede Frage gibt es eine Antwort, aber: Zuhören ist garantiert!